
2年生の教室では、「どんな言葉をいってもらうとうれ

しいかな」と考える授業をしていました。ちくちく言葉を

ふわふわ言葉に言いかえたり、言っても言われても嬉

しい言葉をたくさん端末に書き出したりしていました。 

           子どもたちは、とってもいい表情で学習 

           していました。 
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「やさしく つよく かしこく」 

   八束小学校    検索 ← 

https://www.city.maniwa.lg.jp/site/yatsuka-es/ 
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 師走  今日から12月！ 
早いもので、今年もあっという間に１２月がやってきました。2学期の登校日数も残り

1７日です。今年のカレンダーもあと１枚に。朝晩の冷え込みも厳しくなり、いよいよ本格

的な冬がやってきていることを感じます。国道も赤と白に塗られたポールが立てられ、冬

支度もあちこちでなされています。学校のバス乗降場所にも赤白ポールが立ちました。 

寒さに負けず、2学期の締めくくりに向かって元気に生活してほしいです。 

12月4日〜10日は人権週間です。 
自分も友だちも一人ひとりが違うことを知り、それぞれの違いを大切にす

ることを考える一週間です。一人ひとりの違いを認めたり、自分や友だちの
良いところを見つけたりして、それぞれが大切な存在であることを知る、大切

な一週間です。 八束小学校では、この人権週間に向けて、各学年が人権標

語を考えました。ホールには「思いやりの木」として葉っぱに嬉しかったことな
どを書いて貼っています。本日（１日）は運営委員会による「人権集会」もあ

りました。 

一人ひとり良いところ、すてきなところをたくさん持っています。みんなそれ
ぞれ違うところを認め合いながら、自分や友だちのすてきなところをたくさん

見つけることができたらいいなと思っています。ご家庭でも家族ですてきなと

ころを話し合ってみてはいかがでしょうか？ 

https://www.city.maniwa.lg.jp/site/yatsuka-es/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11月１７日（金）に、八束、川上、中和の3小合同

で芸術鑑賞会を行いました。今年度は、民話芸術座
の方による「あめふり小僧」という劇を鑑賞しました。

生の演技は迫力もあり、役者の方の息づかいも感じ

られ、画面を通しては感じられない舞台の素晴らしさ
を感じることができました。子どもたちも笑ったり、ド

キドキしたり、心を動かしながら劇に引き込まれてい

ました。鑑賞態度もすばらしかったです！最後に3校
を代表して、6年生の川合郁人さんが、劇団の方にお

礼の言葉を伝えました。 

おめでとう！ ～八束っ子の頑張りに 拍手！～  

真庭児童図画巡回展 

【入選】  1年 井藤佐介さん  １年 山岡有莉咲さん  2年 池田慈音さん  

3年 横山奏仁さん  3年 柴田 采朋さん  4年 川合そらさん    

5年 美甘大弥さん  6年 池田湊翔さん 

12月2日（土曜日） は人権参観日です。人権講演会もありますので、ぜひご参加ください。

講演会会場は体育館です。ストーブを用意しますが、寒いことが想定されますので、暖かくし

てお越しください。保護者の方は、1時間目の授業参観後、９時４０分からの人権講演会 

へご参加ください。また、家庭教育支援チームによる「おしゃべり広場 ふらっと」も 

家庭科室で開催します。お気軽に、ふらっとのぞいてみてください。 

勝山高校蒜山校地生徒との交流！ 
 ２９日（水）の５・６校時に、八束小学校児童と蒜山校地の生徒との交流イベントがありま

した。蒜山校地の学校指定教科「CPⅡ」の授業として、蒜山校地２年生の９人が来校し

ました。１年生から５年生までは、蒜山校地生徒の進行で、高校生が考えてくれたそり遊

びや子どもたちの大好きなサッカー、ドッジボール、おにごっこ等の遊びで交流しました。６

年生は家庭科室でアイシングクッキーづくりを行いました。普段、なかなか接することのな

い高校生のお兄さんお姉さんとの交流は、高校生へのあこがれももつことができ、有意義

な時間になりました。子どもたちもとってもにこにこ本当に楽しそうに遊んでいて、とてもい

い交流会となりました。 


